

Mai 2016

In der zweiten Ferienwoche waren die Frechdachse drei Tage lang auf Ferienfreizeit in Dießen im MTV Jugendhaus. Das Wetter war zwar nicht auf unserer Seite, jedoch hatten wir sehr viel Spaß an den drei Tagen und wir ließen es uns so richtig gut gehen.

Am Montag den 23.05.2016 starteten wir in der Früh vom Bahnhof mit der BOB nach Dießen am Ammersee.



Bei unserer Ankunft gab es zwar einen kräftigen Regenschauer der uns begrüßte, jedoch ließen wir uns die Vorfreude auf das Haus nicht nehmen und marschierten munter los. 😊



Im Haus angekommen bezogen wir erst mal unsere Zimmer und machten es uns gemütlich. Anschließend gab es noch Kuchen und warmen Tee der uns wieder aufwärmte.

Wir hatten sehr viel Spaß daran, mit Bügelperlen Bilder zu stecken.



Sowohl für das Mittagessen wie auch für die Zubereitung des Abendessens, halfen alle kräftig mit und es wurden leckere Salate zubereitet.



Anschließend ließen wir es uns in der kleinen Runde lecker schmecken 😊



Hmmm... Es gab Nudeln mit einer leckeren Tomatensoße 😊

Am Abend spielten wir viele Spiele die wir vom Hort mitgenommen hatten. Darauf durften wir uns sogar noch das Fußballspiel Nürnberg gegen Frankfurt ansehen, was wir uns so sehr gewünscht hatten. Es war sehr spannend und wir fieberten eifrig mit. ☺



Nach einem ausgiebigen Frühstück am nächsten Tag, beschäftigten wir uns damit, unsere mitgebrachten T-Shirts mit Stoffstiften zu bemalen. Es entstanden allerlei Ideen und Motive wie z.B. zur Fußball – EM oder zu Erlebnissen die wir in diesen Tagen gesammelt hatten.





Am Nachmittag war uns schließlich das Wetter gut gesonnen und wir konnten uns endlich die Umgebung in Dießen ein wenig ansehen und spazierten am Ammersee entlang, Wir fanden sogar einen tollen Turm der uns einen schönen Ausblick über den Ammersee bot. Anschließend erkundeten wir noch einen tollen Spielplatz, der ganz in der Nähe unseres Hauses lag.



Am Abend gab es schließlich noch leckere Würschtl mit verschiedenen Salaten. Als Highlight dieser Ferienfreizeit veranstalteten wir noch ein kleines Lagerfeuer, auf dem wir leckere Marshmallows grillen konnten, die wir uns schließlich unter Gitarrenklängen schmecken ließen.



Es war eine sehr schöne Ferienfreizeit, die uns trotz des schlechten Wetters sehr viel Spaß bereitet hat und an die wir uns auch noch in ein paar Jahren gerne zurück erinnern werden☺.

